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体育

麦蒂还是那个麦蒂

当青岛双星队要请麦
蒂的消息传出后，很多球迷
都乐了。有部分球迷认为，
青岛双星队这是疯了吗，连
麦蒂都敢请；还有一部分球
迷认为，青岛双星队这是傻
了啊，连麦蒂都敢要！

麦蒂真的来了。来到青
岛队之后，麦蒂的表现出乎
了很多人的预料。在很多人
眼里，麦蒂可能已经是不堪
重用了，可联赛开打之后，
大家这才发现，麦蒂还是大
家所熟悉的那个麦蒂。到目
前为止，麦蒂在已经打完的
5场比赛中，每一场比赛都
表现得很出色。在前五轮的
比赛中，麦蒂在CBA球员个
人技术统计排行榜中，名列
第8名，这其中他的场均得
分是24 . 6分，抢到6 . 2个篮
板球，并提供了5 . 2次助攻。

对于麦蒂的表现，不管
是青岛双星俱乐部，还是广
大球迷，都非常认可。双星
俱乐部总经理生锡顺在接
受采访时多次表示，麦蒂在
队中起到了非常重要的作
用，“该起到的作用，麦蒂都
起到了，现在成绩不好，还
是因为我们自己有些工作
没做好。”

就连对手也都承认，麦
蒂的表现真的很出色。有一
些俱乐部领导还特意给双
星俱乐部总经理生锡顺打
电话说，青岛队引进麦蒂这
笔生意很值。麦蒂的确是来
打比赛，而不是来炒作的。

到哪都是“悲情帝”

可惜的是，在麦蒂表现
出色的同时，青岛双星队却
过得很是悲催。在前五轮比
赛中，青岛双星队遭遇了5
连败，而且在这5场比赛中，
有两场比赛是在最后时刻
被对手绝杀。这其中包括客
场被福建队95：92绝杀，主
场被八一队101：99绝杀。

在这5场失利中，除了第
一场比赛因为麦蒂在最后时
刻出现失误，而被对手绝杀
外，其他比赛的失利基本与
麦蒂没啥关系。见此光景，球
迷们这才意识到，原来在
NBA联赛中具有悲情色彩
的麦蒂，到了CBA联赛，依旧
摆脱不了那悲催的命运。

或许是为了让麦蒂能尽
快兴奋起来，有广东媒体给
麦蒂支招说，要想让青岛队
赢球，可以采取以下措施：
一、给队友打鸡血，尽快让队
友们雄起；二、让姚明复出，
以便更好地辅佐麦蒂；三、回
NBA找回赢球的感觉；四、让
麦蒂再年轻10岁，完全以一
己之力挽救球队；五、炒掉姆
本加；六、让老天为让麦蒂赢
球，流一次眼泪。

还有球迷总结说，麦蒂
简直就是有些球队的“吉祥
物”：打福建队，让福建队获
得赛季首胜；打佛山队，让
佛山队获得首胜；打八一
队，让八一队获得首胜；打
上海队，让上海队获得首
胜；打吉林队，让吉林队获
得首胜。果然是娱乐至死。

就当“打酱油”吧

这些调侃的言辞出来
后，让有些业内人士坐不住
了。有位业内人士私下和记
者探讨起这个问题：“难道
麦蒂来了，青岛队就应该赢
球吗？麦蒂也只是一个人，
他不是神。”

这位业内人士表示，现
在大家之所以还把麦蒂当
神看待，是因为不够自信，
这与外援在CBA联赛中占
有主导地位有很大的关系。

“外援在一支球队的重要性
超过了 5 0%，基本达到了
60%。在这种情况下，球队
必须依赖外援。”

而当外援发挥出了应
有的作用，本土球员又不给
力的情况下，各种调侃就出
来了。面对调侃，青岛双星
队和麦蒂又该如何应对呢？
对青岛双星队来说，在开局
没有打好，而接下来的对手
又变得更强的情况下，应该
理智地对待目前困境，不放
弃、不折腾应该成为接下来
的指导方针。

而对于麦蒂来说，既然
短期内无力改变现状，那就
坦然面对吧。当年，马布里
刚到中国的时候，也不是一
下子就取得了成功，他也是
在山西队和佛山队打过两
个赛季的“酱油”，才在北京
队找到了崛起的契机。麦蒂
完全可以把这个赛季当成
熟悉和了解CBA联赛的契
机，等完全熟悉了CBA的情
况后，麦蒂再发力也不迟。

门门门不不不当当当户户户不不不对对对
麦麦麦蒂蒂蒂被被被看看看笑笑笑话话话
悲情麦蒂被贴上娱乐标签
本报记者 胡建明
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月 4日体育专电 4日战
胜湖人队的比赛中，一个休

斯敦火箭队的后卫得到了全
队最高的22分，而这个人不
是林书豪。

上赛季的“疯狂岁月”还
历历在目，但这次，“林疯狂”
已经褪去了当时的锐气，4
分、两个篮板、3次助攻是写
在林书豪名下的最新一组数
据，在这组数据的背后，是被
批评者们不断提及的一纸
2500万美元的大合同，要知
道，在上赛季可以计入NBA
历史的那12场比赛中，林书

豪场均可以得到22 . 6分
和8 . 7次助攻。

突破不再，少有

挡拆，火箭一月，“林疯狂”变
成了“林不狂”。

作为一直以“淡定”著称
的球员，林书豪面对媒体时
并未流露出失望的情绪。“我
并不想重复在纽约做过的事
情，我想变成一个更稳定的
球员。我不知道我的潜力还
有多少，我只想变得更强。”
林书豪说，“没人希望以我这
样的状态来开启一个赛季，
但这就是现实情况，现在我
要做的就是忘记过去，目标
向前。”

24岁的林书豪还有很长
的路在前面，在他目前为止
的NBA生涯中，仅仅有不到
4 0 场球是作为首发球员出
场，对他有知遇之恩的教练

德安东尼对林书豪目前所受
到的批评评价道：“其实根本
就没有‘林疯狂’这回事，但
当时每个人都在狂热地追捧
这个现象，现在人们又陷入
了另一个极端。在这个竞争
激烈的联盟中，他是一个非
常好的后卫，他正在走自己
的路，他也将会变得更好。”

不管怎样，关于“疯狂”
与“不狂”的讨论仍将继续，
留给他的空间依然很大。

“在我看来林书豪还是
一名新秀，”火箭队的代理主
教练桑普森说，“他在上赛季
仅仅打了20场左右的比赛，
每名新秀都会遇到高潮与低
谷，我们将继续相信他，给
他信任和信心。”

我并不想重复在纽约做过的事情，我想变成一个更稳定的球员。
——— 林书豪

其实根本就没有“林疯狂”这回事，但当时每个人都在
狂热地追捧这个现象，现在人们又陷入了另一

个极端。 ——— 德安东尼

青岛男篮五连败，让CBA最大牌外援麦蒂沦为笑柄。

眼下的CBA联赛有

一种很悲催的现象，在NBA

都能被称作大牌的麦蒂，来到

CBA后，竟然成为了被调侃的对

象。理由无他，就是因为他加盟

的青岛双星队遭遇开赛以来的

五连败。大家原来担心麦蒂不

行，现在却发现，是青岛队

自身不够过硬。

林林书书豪豪本本赛赛季季风风头头不不再再，，回回归归平平淡淡。。 新新华华社社发发
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